

## Jeudi 14 Mars 2019– Le MUCEM et Marseille

7h30, tout le monde était frais et dispo pour le départ de notre aventure marseillaise sur le parking du Palais des congrès où nous attendaient un car Arzac et son chauffeur Mickaël. Deux heures après, nous nous trouvions à l'entrée du bâtiment J4 du MUCEM – Musée des Civilisations de l'Europe et de la Méditerranée. Pris en charge par une guide, nous avons déambulé dans la Galerie de la Méditerranée dédiée à la découverte des étapes majeures des civilisation méditerranéennes. Nous avons ensuite emprunté la passerelle qui relie le J4 au Fort Saint Jean jusqu'au "Jardin des Migrations" où sont disposées en tableau une majorité de plantes originaires du bassin méditerranéen. Après une pause déjeuner bien méritée, retour au car pour un tour des principaux points attractifs de Marseille dont le Vieux Port et la corniche et ascension difficile vers Notre Dame de la Garde tant les rues empruntées étaient étroites, mais le panorama époustouflant sur Marseille, les îles du Frioul et le Château d'If valait le détour. Cette visite fut magistralement commentée par Philippe, notre guide.

Puis ce fut le retour à Montélimar, où nous nous sommes séparés, contents d'avoir passé une bonne journée récréative et instructive.

